16 janvier 2024 Communiqué de presse IUT Louis Pasteur

Institut universitaire de technologie

Université de Strasbourg



Signature d'une convention de partenariat entre l'Icam, site de Strasbourg-Europe et l'IUT Louis Pasteur de l'Université de Strasbourg



Nicolas Juhel (à gauche) et Philippe Kern (à droite) lors de la signature de la convention de partenariat © IUT Louis Pasteur

Une convention de partenariat a été signée jeudi 14 Décembre 2023 entre l'Institut catholique d'arts et métiers - Icam, site de Strasbourg-Europe (France), représenté par son directeur, Nicolas Juhel et l'IUT Louis Pasteur, représenté par son directeur Philippe Kern.

Cette convention est établie afin de convenir d'une collaboration entre les deux institutions avec la mise en place de passerelles entre les formations de Bachelor Universitaire de Technologie Génie Industriel et Maintenance et de BUT Mesures Physiques de l'IUT Louis Pasteur et les formations d'ingénieur sous statut étudiant Arts & Métiers et sous statut d'apprenti Systèmes Numériques Industriels de l'Icam. Selon la convention, l'admission de l'étudiant en BUT se fera sur contrôle continu et non plus sur concours ou sur dossier et l'Icam s'appuiera sur la commission de poursuites des études de l'IUT pour admettre les étudiants dans la formation d'ingénieur. Par ailleurs, les étudiants ayant obtenu une moyenne générale de 12/20 tout au long de leur formation obtiendront un avis favorable de poursuite d'étude dans l'une des formations d'ingénieur de l'Icam.

L'Icam, site de Strasbourg-Europe et l'IUT Louis Pasteur offrent des formations présentant une très bonne complémentarité. Ces deux institutions souhaitent, par cette convention, enrichir leur offre de formation en offrant aux étudiants la possibilité d'accéder à des parcours sécurisés entre leurs formations respectives.

« A l'Icam, nous accordons de l'importance au fait de choisir nos étudiants et un préalable est alors de les connaître. Proposer un parcours sécurisé avec l'IUT Louis Pasteur, situé juste à côté de notre campus à Schiltigheim, permet de suivre les étudiants désirant faire partie de ce parcours depuis leur première année de BUT et ainsi mieux les connaître. Des parcours sécurisés existent déjà avec les classes préparatoires aux grandes écoles (CPGE) partenaires, comme la CPGE associée du Collège Episcopal de Saint Etienne ou celle du lycée Jean XXIII à Metz et Notre Dame de Sion à Marseille. Mais c'est la première fois avec un IUT. Et nous souhaitons en conclure d'autres! » Nicolas Juhel, directeur de l'Icam, site de Strasbourg-Europe (France)

« Le parcours sécurisé permet une meilleure connaissance mutuelle des étudiants de l'IUT. Grâce à cette collaboration, nous allons pouvoir expliquer le projet de l'Icam et les étudiants de l'IUT Louis Pasteur pourront décider de postuler à ce parcours sécurisé en connaissance de cause. Et les critères d'admission, connus dès la 1ère année, sont à la fois une source de motivation et une meilleure garantie d'admission que le dépôt d'un dossier en troisième année. » Philippe Kern, directeur de l'IUT Louis Pasteur de l'Université de Strasbourg

Contacts presse

IUT Louis Pasteur

Marie Knecht - Responsable communication 03 68 85 25 02 / marie.knecht@unistra.fr

Icam site de Strasbourg-Europe

Claire Schoeny - Responsable communication et marketing site de Strasbourg-Europe +33 (0)3 90 40 29 94

Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse +33.6 80 52 01 82 / <u>tatay@unistra.fr</u> www.unistra.fr